

El USDA prevé descenso en la producción mundial del cereal

Según el informe del USDA del mes de noviembre pasado, la producción mundial en la zafra 2014/15 alcanzará 475 millones de toneladas de arroz elaborado, lo que implica un descenso de 1,3 millones de toneladas respecto al año anterior. Los descensos se fundamentan en una disminución de los rindes del cereal a escala mundial.

Se estima que el consumo mundial tendría un incremento de más de 3 millones de toneladas, lo que implica que habría una diferencia de 7,9 millones de toneladas por encima de la producción esperada y una reducción de los stocks del 7%.

La tendencia mundial es a un aumento del consumo de arroz; sin embargo, la producción se ha mantenido estable en los diferentes países productores. Las estimaciones del USDA para la próxima zafra 2014/15 dan un descenso en la producción principalmente en India, Tailandia y Filipinas, lo que determinaría que en la próxima zafra, por primera vez en casi 10 años, la relación stock/consumo descienda.

Durante 50 años, Tailandia venía

siendo el mayor exportador de arroz del mundo, pero debido principalmente al programa de compra de arroz aplicado por el gobierno de ese país, en los últimos años fue superado por India y Vietnam. La política aplicada terminó en mayo del año pasado, por lo cual las estimaciones del USDA indican que Tailandia volvería a ser el principal exportador mundial de arroz (USDA y Opya).

■ Consumo interno

En cuanto a cifras del consumo interno de arroz, la tendencia marca que cada año aumenta per cápita. Tomando la cifra oficial del último censo, este marca que el país tiene una población de 3.286.314. El último estudio de consumo interno que se publica en la web de la ACA data del año 2012/13 y tomando los datos del censo poblacional, expresa que se consumen por habitante, al año, 17,7 kg. En cifras totales, el nivel de consumo interno es de unas 58.500 toneladas, solo 4,4% del total de lo que se produce localmente.